
Compte rendu de la réunion du 17 novembre 2008

L'an deux mil huit, le 17 novembre,à 20h, le conseil municipal de POMMERA 
légalement convoqué s'est réuni en session ordinaire à la mairie sous la présidence de 
Monsieur Fabien Senaux.

Étaient présents : Mmes Nadine Laurent-Dhelin, Elisabeth Dufour, MM Fabien 
Senaux, Patrick Bray, Jean-Marie Marchoix, Olivier Depourcq, Michel Dhinaut, 
Bernard Leroy, Frédéric Plaquet, Fernand Debailleul,  Claude Sabathes.

 
Convention avec la Com de Com pour l'entretien de la voirie communale et 
rurale:

Les services de la communauté de communes n'ayant pas été en mesure d'apporter 
plus de précisions que lors de la précédente réunion du conseil municipal, le conseil 
a procédé au vote : 10 contre, 1 abstention;    l'adhésion à la convention est rejetée 
dans l'immédiat. Les conseillers municipaux font état, entre autres, de la vétusté de la 
voirie communale actuelle qui nécessiterait plutôt une remise en état complète qu'un 
entretien. Les conseillers se sont interrogés également sur les modalités financières 
proposées par la communauté de communes qui ne leur semblent pas appropriés à 
l'état de la voirie de la commune ( les documents fournis par la com de com des 2 
sources concernant cette proposition de convention  peuvent êtres consultés en 
mairie).

Illumination de la commune pour les fêtes de fin d'année:

Les guirlandes seront installées début décembre par l'entreprise Jean-Pierre Marchoix 
avec l'aide de quelques conseillers.

Planning des réunions du conseil municipal:

Il est décidé de programmer la date de la réunion suivante à l'issue de chaque séance 
du conseil municipal. La prochaine réunion aura lieu le lundi 15 décembre  2008 à 
20h00.

Informations Diverses:

La prochaine réunion de la commission municipale  « communication »,  se tiendra le 
lundi 8 décembre 2008 à 20h00.

 
à 20h45 la séance est levée.


